

**COMMUNITY CONGREGATIONAL CHURCH
OF CHULA VISTA
UNITED CHURCH OF CHRIST**



**WORSHIP SERVICE
9:30 A.M.
August 20, 2023**

*No matter who you are or where you are on life's
journey, you are welcome here!*

Welcome! Mabuhay! Bienvenidos!

We welcome you in the name of the still speaking God!
We invite all *guests* to please **PRINT** their name and contact info
on the ***“Information Card”*** in the pew rack and place the card
in the offering plate. Anyone with a prayer request,
please put it on the ***“Information Card”***
and place it in the offering plate.
If you need assistance, please ask our Greeters.

Church Staff and Contact List

(619) 422-9263

www.chulavistachurch.com

Email: churchsecretary@chulavistachurch.com

P.O. Box 5574 Chula Vista, CA 91912

Rev. Victoria Freiheit - Senior Minister

Ruth Jones – Member in Discernment

Lionel Jasmin - Minister of Music

Kim Appleget - Pre-school Director

Erika Dennis - Prayer Chain Coordinator

Sylvia Campbell - Event Coordinator

Corinne McCall - Financial Secretary

Pelito Capistrano - Custodian

Louise Lopez - Office Secretary

Audio Visual Team- Kevin Hewitt, Ko Tangen, Jerry May

Nathan Purificacion - Moderator

Chris Dunn - Coffee Hour

Rueben Barrera - Head Usher

Prayers of the People, Pastoral Prayer and Lord's Prayer

Call to Offering:

Belen Hebreo

Having received new life through the generosity of God and the hope Christ brings, let us give thankfully and abundantly that we may be called God's generous people. Amen.

Offertory:

My tribute by Andre Crouch

David Hand

*Doxology:

*Praise God from whom all blessings flow;
Praise God, all creatures here below;
Praise God for all that love has done;
Creator, Christ, and Spirit One.*

*Prayer of Dedication:(Unison)

Belen Hebreo

Today we offer sacrifices of all we have, and we thank the Lord for his steadfast love. Use these tithes and offerings to your glory, O God. Amen.

*Closing Hymn:

What a Friend We Have in Jesus NCH p.506 All Verses

*Benediction:

Rev. Victoria

Form a circle **Let There Be Peace on Earth**

Let there be peace on Earth, and let it begin with me.

Let there be peace on Earth, the peace that was meant to be.

With God as our Maker, All one Family.

Let us walk with each other in perfect harmony.

Let peace begin with me, let this be the moment now.

With every step I take, let this be my solemn vow.

To take each moment and live each moment.

With peace eternally, let there be peace on Earth, and let it begin with me.

Postlude:

Lionel Jasmin and Chaz Keith

Announcements

WE WELCOME YOU to the Community Congregational Church, United Church of Christ. To our visitors we extend a special greeting. We are delighted that you have joined us today. Please sign the information card and let us know if you need prayers.

Please note we will no longer be using the P.O. Box as of 9/30/23.

We have a full schedule coming up. While Rev. Victoria is on vacation Aug. 21 to Sept. 9, we'll have visiting preachers Rev. John Whitacre on Aug. 27, and a birthday party also that day for Mrs. Lunetta Limbo. Our own Ruth Jones will preach on Sep. 3, Labor Day weekend. The church office will be closed on Labor Day.

For pastoral care needs please call Ruth Jones August 21 and 22 and again August 30th to September 9, 619-885-136. And Rev. John Whitacre August 23 to August 29, 619-884-5649.

Please note the insert in your bulletin, please call those 3 to invite to church and our special Homecoming Sunday 9/10/23.

Sept. 10 Homecoming Sunday - ice cream social

Sept. 17 Celebrate Mexican Independence Day

Sept. 24 Celebrate our own Pelito's 20th anniversary at Community Congregational Church

ACTIVITIES INCLUDING THE CHURCH AND OUTSIDE GROUPS

SUNDAY August 20th

9:30 AM Worship Service

10:30 AM Fellowship and coffee

MONDAY August 21st

Boy scouts meeting downstairs.

TUESDAY August 22nd

4:00 PM AYOP – meeting in Bradley Hall

6:30 PM ESL Laubach meeting in small dining room with Erika Dennis

7:00 PM AA – meeting in Lounge

SUNDAY August 27th

9:30 AM Worship Service

10:30 AM Fellowship and coffee

License Information: CCLI copyright 333721; CCLI Streaming Plus 21163271; ONE LICENSE A-740614

“José-Nuestro Héroe”

Todos los que asistieron a la Escuela Dominical cuando eran jóvenes conocen la historia de José, el hijo favorito de los 12 hijos de Jacob. Recuerda cómo Jacob trabajó durante 14 años para casarse con su Raquel. No es de extrañar que sus dos hijos, José y Benjamín, fueran sus favoritos.

Ya sabes cómo era José con sus hermanos mayores; hoy en día lo llamaríamos un "listo" o algo peor porque siempre les contaba a sus hermanos sus sueños en los que todos se inclinarían ante él. Génesis 37:1-11 cuenta cómo sus hermanos lo odiaban y no podían hablarle pacíficamente. Incluso su padre Jacob lo reprendió, pero Jacob mantuvo los sueños en su mente.

Los hermanos de José lo pusieron en un pozo y lo vendieron a unos viajeros que iban a Egipto. En Egipto, José se levantó de la nada para ser mayordomo en la casa de Potifar. Génesis 39 dice: “El Señor estaba con José, y se convirtió en un hombre próspero. El Señor hizo prosperar todo lo que hizo”.

José interpretó los sueños de otras personas y se hizo conocido por Faraón a causa de ese regalo. Génesis 41:37-43 dice: “Faraón soñó que estaba junto al Nilo, y he aquí, del Nilo subían siete vacas lustrosas y gordas, y se alimentaban de juncos. Y he aquí, otras siete vacas, flacas y flacas, subieron del Nilo, y se comieron a las siete vacas flacas y gordas. Faraón se despertó y luego se volvió a dormir.

Esta vez soñó que siete espigas de grano, gordas y buenas, crecían en un tallo. Y he aquí, tras ellos brotaron siete espigas, flacas y marchitas por el viento solano. Las delgadas orejas se tragaron las siete gordas y llenas orejas. Y Faraón despertó. A la mañana siguiente reunió a todos sus magos y sabios de Egipto, pero ninguno pudo interpretárselo a Faraón.

La interpretación de José del sueño de Faraón es que después de un tiempo de 7 años de abundancia de cosechas y alimentos, habría un tiempo de hambruna de 7 años. Así que José le aconsejó a Faraón que guardara comida durante los años buenos, para prepararse para los años malos. Efectivamente, después de siete años de abundancia, hubo un tiempo de hambre en todas las tierras, ¡incluso en Egipto!

Pero los egipcios tenían la comida que habían guardado como José le sugirió a Faraón. Génesis 41:56-57 Abrió José todos los almacenes, y vendió a los egipcios, porque el hambre era grande en Egipto. Además, toda la tierra venía a Egipto a José para comprar grano porque el hambre era grande en toda la tierra.

Eso incluía a Jacob: Génesis 42 dice: “Cuando Jacob supo que había grano en Egipto, dijo a sus hijos: Desciendan a Egipto y compren ahí grano para nosotros, para que vivamos y no muramos”. Así que todos los hermanos fueron, excepto Benjamín, el hermano de José, porque Jacob temía que le sucediera algún mal”. Podemos entender su pensamiento, debido a lo que le sucedió a José hace tantos años, a manos de sus hermanos.

Llegaron, pues, los hermanos de José y se postraron ante José con el rostro a tierra. ¿Suena familiar? ¿Recuerdas cómo Joseph, ese hermano menor sabelotodo, les dijo muchos años antes de que eso sucediera? Génesis 42:7 dice: “José vio a sus hermanos y los reconoció, pero los trató como a extraños y les habló con aspereza: ¿De dónde sois vosotros?”. él dijo.

Dijeron: “De la tierra de Canaán, para comprar alimentos”. Así conoció José a sus hermanos, pero ellos no lo conocieron a él. José deseaba tanto ver a su hermanito Benjamín que los acusó de ser espías y los mantuvo encerrados en prisión durante tres días, y luego los dejó ir para traer de vuelta a Benjamín. Entonces José mandó que llenaran sus sacos con grano, y que volvieran a colocar el dinero de cada uno en su saco, y que les dieran provisiones para el camino.

Así que vuelven a casa. Pasa un tiempo, y cuando la familia de Jacob hubo comido todo ese grano, él envió a sus hijos de regreso a Egipto por más. Esta vez se llevaron a Benjamín. Génesis 43:16 dice: “Cuando José vio a Benjamín con ellos, los invitó a su casa. v. 29: “Y alzó José sus ojos y vio a su hermano Benjamín, hijo de su madre, y dijo a sus hermanos: “¿Es este vuestro hermano menor, de quien me hablasteis? Dios tenga misericordia de ti, hijo mío”. Entonces José se apresuró, porque su corazón añoraba a su hermano, y buscó lugar para llorar. Entró en su cámara y lloró allí.

Entonces José se controló y de nuevo dio orden de que sus bolsas se llenaran con grano y que su dinero se pusiera en el saco con el grano. En Génesis 44:2 dijo a sus siervos: “pon mi copa, mi copa de plata, en la boca del saco del hermano menor”. Hicieron lo que se les ordenó y luego envió a su mayordomo a acecharlos y acusarlos de robar su copa de plata. Lo encontraron en el saco de Benjamín como José había ordenado.

“Cuando regresaron a la casa de José, se postraron delante de él en tierra (¡ahí está ese sueño suyo otra vez!) Dijo que se quedaría como esclavo al que tenía la copa de plata en su saco. Puedes imaginar su preocupación por eso, ya que Jacob se había mostrado muy reacio a dejar que Benjamín hiciera este viaje. El hermano mayor, Judá, se ofreció a sí mismo en lugar de Benjamín, sabiendo cómo le rompería el corazón a Jacob si regresaban sin Benjamín.

En este punto, a Joseph nuevamente le costó controlar las lágrimas. Dio instrucciones a todos los egipcios de su casa para que los dejaran en paz y finalmente les reveló a sus hermanos quién era realmente. Él dijo, en Génesis 45: 3: “Yo soy José, ¿vive todavía mi padre?” Pero sus hermanos no pudieron responderle, porque estaban consternados en su presencia.

Los tranquilizó contándoles la historia de cómo lo habían vendido a Egipto. Y ahora el quid de la historia para nuestro beneficio: “Dios me envió delante de vosotros, para preservaros un remanente en la tierra, y para daros vida a muchos sobrevivientes. Así que no fuiste tú quien me envió aquí, fue Dios; y me ha puesto por padre de Faraón, y señor de toda su casa, y gobernante sobre toda la tierra de Egipto. Les dijo que volvieran a Jacob y repitieran todo esto y vinieran a vivir a Egipto

Así lo hicieron y Jacob dijo en Gen.45:28 “Basta; José mi hijo todavía vive; Iré a verlo antes de morir. Y efectivamente, en el camino, Dios le habló a Jacob: “Yo soy Dios, el Dios de tu padre, no temas descender a Egipto, porque allí haré de ti una gran nación”. Así que se fue, y dice en los v.6 y 7 que dejaron la tierra de Canaán con todo su ganado y sus bienes y vinieron a Egipto, Jacob y toda su descendencia con él, sus hijos y los hijos de sus hijos, sus hijas y las hijas de su hijo, toda su descendencia la llevó consigo a Egipto. “

Sabemos cómo prosperaron. Faraón le dijo a José que les dejara tener la tierra de Gosén. Génesis 47:11, “Entonces José hizo habitar a su padre ya su hermano, y les dio posesión en la tierra de Egipto, en lo mejor de la tierra, en la tierra de Ramsés, como lo había mandado Faraón. fueron fructíferos y se multiplicaron en gran manera”.

De hecho, estuvieron allí durante 400 años antes de Moisés. Al principio les iba bien, pero luego llegó un faraón que no recordaba a José, y los israelitas fueron tratados como esclavos. Otro sermón para otro día. Pero por hoy aprendemos sobre el carácter de José que en lugar de desahogarse con sus hermanos por sus profundas malas acciones en el pasado. En cambio, reconoce la mano de Dios en los acontecimientos de su vida.

José es el primero, el último y siempre: el hombre de Dios. “Dios me envió delante de vosotros, para preservaros un remanente en la tierra, y para daros vida a muchos sobrevivientes. Así que no fuiste tú quien me envió aquí, fue Dios”. Eso es lo que les dijo a sus hermanos. Una y otra vez, José le da la gloria a Dios por cómo resultó su vida.

La avaricia y la codicia, los celos y la rivalidad entre hermanos, el sexo, la política y las intrigas palaciegas son los ingredientes de la historia de Joseph. No es de extrañar que cristianos y judíos hayan favorecido a José, ya que su historia refleja la vida de todos a lo largo de los siglos. Dios estaba obrando para salvar al pueblo de Jacob,

los israelitas. Y para que recordemos: Dios todavía está trabajando para salvar a toda la humanidad. Podemos tener dificultades, no tan malas como ser arrojados a un pozo y vendidos como esclavos. Pero tenemos dificultades, ¿no? Enfermedad, niños que no siguen lo que les enseñamos, resentimientos entre miembros de la familia, aprender a sobrevivir en esta economía moderna y la muerte de seres queridos, por nombrar algunos.

A veces se siente como si Dios fuera indiferente y muy, muy lejano, no presente en nuestros sufrimientos y dificultades. Pero recuerda, el Gobernante del Universo es un amigo cariñoso y, en última instancia, se saldrá con la suya. Incluso hasta el punto de enviar a nuestro Mejor Amigo, Jesús, quien vino a la Tierra para experimentar todo lo que nosotros experimentamos. Tenemos enfermedades, sí, pero no tenemos una corona de espinas colocada en nuestra cabeza con sangre corriendo por esos cortes. Podemos tener peleas familiares, pero no se nos pide que entreguemos nuestra vida en el dolor como lo hizo Jesús en la cruz para cubrir nuestros pecados y ofrecernos la Vida Eterna.

La humanidad de Jesús es importante, porque realza el significado de su amor por nosotros. CANTA He encontrado un amante, Él me ama tanto, Jesús que murió por mí. Compartió todas mis cargas, penas y aflicciones, amoroso y bondadoso es él. En otro momento les cantaré la canción entera, sobre Jesús el amante de nuestras almas. En cuanto a José, podríamos incluso pensar en él como una metáfora de Dios: Aquel que tiene todas las razones para rechazar a una familia humana descarriada, pero que en cambio nos ama hasta el punto de participar en nuestro sufrimiento. Gracias Dios por las lecciones de José y por enviar a tu hijo Jesús, el amante de nuestras almas.